

**Fiesta de San Antonio Abad**

En estos tiempos trepidantes en que parece que toda actividad está dominada por la mecánica, la electrónica o la energía nuclear, resulta reconfortante ver como de pronto, al llegar el día de San Antón, salen de detrás de una esquina unos caballos enjaezados, montados por unos improvisados jinetes y unos carros, cuajados de guirnaldas, haciendo tremolar al aire limpio, banderolas y papeles de colorines, llenando el ambiente de luz y alegría ingenua y reconstruyendo una imagen que nos habla de otros tiempos, de cuando nuestra ciudad no lo era, de cuando con las costumbres sencillas de una pequeña población, florecían las sonrisas francas y toda la villa era como un solo barrio y casi como una sola y enorme familia...

El día 17, martes de esta última semana, hicieron, pues, acto de presencia en nuestras calles, las caballerías y las carretelas, que al son de la música popular recorrieron las calles de la ciudad, proclamando a los cuatro vientos que esta fiesta tradicional no quiere desaparecer como tantas otras en la vorágine de los tiempos « modernos ». En las primeras horas de la mañana, los organizadores se reunieron en casa del señor Presidente de la « Mutua de Carreteros La Vallesana », entidad promotora de los festejos, y cumpliendo el rito tradicional pasaron a recoger en sus domicilios al que fue designado « Capitán » y los dos « Abanderados », que en el presente año recayeron en los jóvenes Andrés José Villá, Augusto Sastre y Esteban Morera.

A las 10, celebróse en la Iglesia Arciprestal un Solemne Oficio, en el que predicó el Rvdo. D. José Mollfuleda, pbro. Seguidamente, y en el tradicional lugar de la Plaza de José Antonio, tuvo lugar la bendición de caballerías, que a continuación se dirigieron en vistosa cabalgata por las calles que recorren también de consuetud. Por la tarde, en el bar « Cala Sila », se celebró un Concierto, a cargo de la orquesta « Selección », y por la noche finalizaron los actos con un baile de sociedad.

No hay que decir que durante todo el día se consumieron los típicos « Borregos de Sant Antoni », en cuya degustación intervinieron los que son y no son caballistas o carreteros.

**Asociación Cultural**

Esta Entidad ha organizado en esta semana dos importantes actos :

En primer lugar, como clausura del Ciclo de Conferencias de divulgación astronómica que en el pasado mes de diciembre se desarrollaron en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, y con el fin de

ofrecer a sus asociados una visión de cómo funciona la Sociedad Astronómica « Astero » en la Ciudad Condal, organizaron para ayer sábado una visita a su Observatorio, en el curso de la cual pudieron observar a través de los aparatos astronómicos una serie de planetas, astros y nebulosas que no dudamos habrán resultado del máximo interés para los aficionados a esta apasionante ciencia.

Asimismo, para hoy, tiene anunciada una sesión cinematográfica a base de los llamados « celuloideos rancios », en la que serán presentadas películas filmadas en nuestra ciudad por allá los años « veinte », interpretadas por aficionados granollereneses. Dicha sesión tendrá lugar a las 12 del mediodía, en el Cine Astoria.

**XVI Campeonato de Esquí**

Los días 29 del corriente, 5 y 26 de febrero próximo, tendrá lugar (D. m.) en las pistas de La Molina el XVI Campeonato de Esquí de la Comarca del Vallés, que en la presente edición corresponde organizar a la Agrupación Excursionista de Granollers y que patrocina la Comisión de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de la ciudad. Dicha competición es puntuable para el XIX Campeonato de Granollers.

**Conferencias de iniciación teológica**

Organizado por los catequistas, ha tenido lugar esta semana el primero de los « Cursos de iniciación teológica » del presente curso. Bajo el título general « Cristo, camino. Elementos de Pedagogía catequística » el Rvdo. Manuel Filella, consiliario del Catecismo Parroquial, habló sobre « La formación cristiana del niño », « La autoridad en el educador » y « El niño de los 7 a los 12 años ». Asistieron unos cincuenta catequistas. Las conferencias se dieron en la sala de reuniones de la Casa Parroquial.

**VENTANA AL MUNDO**

**The Univers, centenario** — El 8 de diciembre cumplió los 100 años «The Univers», decano de los periódicos católicos ingleses que fue fundado siendo arzobispo de Westminster el cardenal Wiseman.

«The Univers» se ha mantenido siempre en la línea de defensa de la doctrina católica y ha tenido por colaboradores a polemistas tan ilustres como Chesterton e Hillaire Belloc.

**La Iglesia en el Congo** — En medio del caos y el desorden hay una cosa que se sostiene: El armazón de la Iglesia. Así ha hablado Monseñor Jadot, antiguo Primer Capellán de las Fueszas Públicas, belgas, y director de la Obra Pontificia Misional, refiriéndose a la situación actual de la Iglesia en el Congo. Manifestó que por todas partes, el pueblo saluda con gozo el retorno de los misioneros y que vuelve a las prácticas religiosas en proporción muy alentadora.

**Becas para estudiantes ortodoxos** — Con el fin de estudiar la Teología católica en su misma fuente y conocer nuestro ambiente religioso, un grupo de teólogos griegos y yugoeslavos, pertenecientes a la Iglesia ortodoxa, estudiarán en Austria durante el presente curso. Los Obispos austriacos han creado un Fondo de Estudios Ecuménicos para ayudar a esto a estudiantes.

**¿ Los judíos en el Concilio ?** — Se está estudiando la posible creación de una subcomisión dentro del Secretariado para la Unión de los Cristianos que tendría por objeto establecer contacto con los medios judíos.

Respecto a dicha subcomisión que parece no tendría carácter oficial, para no crear problemas con el mundo árabe, se observa todavía en Roma una gran discreción.

**CAMPAÑA DE JUVENTUD: "EL TRABAJO FORJA DE LA VIDA"**

**3 importantes conferencias**

a cargo del

**Rvdo. Dr. D. José M<sup>a</sup> Guix Farreres**

Profesor del Instituto Social León XIII de Madrid

**Miércoles, 25** El trabajo en el marxismo y en el derecho soviético

**Jueves, 26** Luces y sombras en la concepción comunista del trabajo

**Viernes, 27** Exigencias de la doctrina cristiana del trabajo

en el

**Salón de Exposiciones de la Caja de Ahorros Provincial**

a las 10 en punto de la noche